



INVITATION AU COLLOQUE DE RESTITUTION DU RÉSEAU DE BÂTIMENTS PILOTES EN BOIS DES ALPES

Construire en Bois des Alpes valorise la ressource bois en circuits courts et impacte les politiques de l'habitat alpin.

Avec sa stratégie de déploiement à grande échelle, Bois des Alpes se positionne comme un partenaire des politiques alpines.

Depuis 2012, une capitalisation d'expériences et une analyse de données des constructions ont été menées par le réseau de bâtiments pilotes en bois des Alpes.

La restitution de ces travaux aura lieu le 3 février 2015.



Mardi 3 février 2015

10 h - 17 h

Ineed

1, rue Marc Seguin

26300 Alixan

